
第２回教育委員会定例会 
 
 
【日 時】平成２１年１月２７日（火）午後１時 3０分～３時１０分 
【場 所】役場大栄庁舎 第３会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・ 

岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・杉川人権同和教育課長・岡本指導主事

阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長   

・ 教職員人事について報告 
・ 北栄町３月議会の予定について 

       ３月６日から３月１８日まで北栄町定例議会が開催される。 
    教育総務課長 

今日現在の幼・小・中学校のインフルエンザの状況を説明。 
    生涯学習課長 
    （質問）今後成人式の場所はどうされるのか。 

（回答）大栄農村環境改善センターが総合的に良いと思われますが、現在成人者に会場等について

のアンケートを行っているところです。 
人権同和教育課長 

 ３ 議 事 
・ 議案第１号 校区外就学について 

       原案のとおり承認された 
・ 議案第２号 校区外就学について 

       原案のとおり承認された 
・ 議案第３号 北栄町「子どもの豊かな育ちと学びを支援する連絡会」要綱の制定について 
現在、就学にあたっての会としての組織の運営が整備されていなかったため、今回北栄町の

子ども達の育ちを見守っていくなかで支援する連絡会を設置したい。 
（質問）委員１８人以内となっているが、その中で町の委員は。 
（回答）健康福祉課・町民課の代表を考えているが。 
（質問）連絡会に座長を置くとあるが、会長のほうが望ましいではないか。 

（委員長）議案第３号は、承認するが、来月に要綱の訂正（会長）と委員の名簿を添付していただ

きたい。 
 ４ 報告・協議 

教育総務課長 
・ 平成２１年度新規事業要求案について 

     ○教育委員会センターシステム接続リース料（北条小学校・大栄中学校） 
       北栄町教育ネットワーク（大栄小学校・北条中学校構築済み）に接続し、ユーザー及びコン

ピューター、ソフトを一括管理する。 
     ○北条小学校通学バス業務委託 



       西新田場・東新田場児童の通学（下校時）の安全確保について 
     ○大栄小学校体育館耐震補強実施設計監理業務・耐震補強工事について 
       大栄小学校体育館の補強を行い耐震化を図る。 
     ○学校給食センター統合事業 
       大栄・北条学校給食センターを統合し、学校給食衛生管理基準による衛生管理対策を図る。 

（質問）どのような内容のデーターを共有するのか。 
（回答）現在２つの学校（大栄小学校・北条中学校）が共有できているが、今後北条小学校・大栄中

学校を接続し町内４つの学校のネットワークを構築する。 
Z！Streamのソフトを使用し（ワード・エクセル等）また、教材の共有化を図る。 

・ 北条小学校校舎改築進捗状況について報告。 
     今週中に中部総合事務所建築住宅課の検査があり、１月３１日（土）コンクリート打設予定。雪

の影響でコンクリート打設が１週間遅れている。 
・ 幼保一元化等進捗状況について報告。 
第７回幼保一元化施設のあり方検討委員会が１月２４日（土）に開催された。 

     これまでの検討会での話し合い、施設の見学、委員さんのアンケートをもとにまとめた提言（素

案）について話し合い訂正等をした。 
今後、提言（中間報告）としてまとめ、パブリックコメントを求める。そして、最終的に提言と

してまとめ町長に報告される予定である。 
・ 「北栄町教育ビジョン」の評価について 

     １月２３日（金）に「北栄町教育ビジョン」の評価について検討会を開催し、協議した結果を訂

正して記入しています。今後議会報告に向けて再度検討をしたい。 
５ その他 
     教育総務課長 

・ 主な行事予定について報告。 
教育長 
・ 教育を語る会（タウンミーティング）について説明。 
教育総務課長 
・ 準要保護児童生徒に対する就学援助費について、今の現状の中、認定要件の緩和を検討して

はどうかとの議会から質問がありました。 
（意見）北栄町要保護及び準要保護児童生徒に対する就学援助費支給に関する規則第１２条・１３

条第２項の中に保護者の職業が不安定で生活状況が悪いと認められるもの等規定されており、

また現状を把握し、教育委員会で協議され認定をしていることから、改めて認定要件を定める

必要はないと思います。 
       

次回定例教育委員会は、２月２４日（火）の予定とします。 
 


